
Compte rendu du conseil du Jeudi 14 Juin 2018 

Présents : Mr Joël VIGNEL,  Maire,  CHEVALIER Chantal,  FOURNIER Anne Sophie,  MARTEAU Christine,  MORISSEAU 
Nadine, Mrs CHAUMIEN Jean –Luc, DEVALLIERE Pascal ,  ERDN Cyrille ,  MILLET Daniel ,  BUTOUR François  

Absents excusés :  PEREIRA Nathalie procuration à Pascal DEVALLIERE 
 

Mme CHEVALIER Chantal est nommée secrétaire de séance 
Monsieur le  Maire demande s’il  y a des remarques sur le compte rendu du précédent Conseil municipal du 
12/04/18. 
Il  est approuvé à l ’unanimité.  

 

1 – Convention avec Free mobile :  

Monsieur le maire rappelle la demande de free mobile d’implanter une antenne sur notre commune. Le choix de l’emplacement 
s’est fait d’un commun accord avec free mobile : sur la route de Charentonnay, au début du bois sur la gauche après le croisement 
de la Groseillère sur la parcelle « des grands usages » 
Free Mobile propose la signature d’une convention conclue pour une durée de 12 années puis renouvelable par tacite 
reconduction pour des périodes successives de 6 ans. La redevance annuelle sera de 3500 euros nets indexée à 1% fixe par an. 
 
Après en avoir délibéré, le conseil municipal autorise monsieur le maire à signer la convention ainsi que tout document y afférent 
 
 

Vote :      abstention,      contre     Pour 11 
Voté à l ’unanimité 

 

2 – Lancement de la campagne de recensement  

Monsieur le Maire informe le conseil municipal que la campagne de recensement pour notre commune aura lieu du 17 janvier 
au 16 février 2019.  Le dernier recensement avait eu lieu en 2014. 
Le coordonnateur communal est nommé par arrêté municipal (Odile GUILLERAUT). 
Un agent recenseur sera nommé aussi par arrêté municipal aussi. Mr le maire propose que priorité soit donné à un habitant de 
la commune au chômage 
 
Des formations auront lieu en octobre et novembre pour ces 2 personnes.  
 
 

3 – Motion du comité de Bassin Loire Bretagne  

Le comité de bassin Loire Bretagne et son conseil d’administration élaborent actuellement le 11ème programme pluriannuel 
d’intervention de l’agence de l’eau. La loi de finances pour 2018 a introduit des changements conséquents par rapport au 10ème 
programme d’intervention. Ainsi les recettes de l’agences de l’eau vont diminuer et ces dernières vont se substituer à l’Etat pour 
prendre en charge certaines de ses dépenses. Dans le même temps les missions des agences de l’eau sont élargies. Cela aura un 
impact sur le montant et la nature des aides que l’agence de l’eau pourra attribuer.  
Le comité de bassin s’est réuni en avril et a adopté une motion. Il exige que des solutions soient trouvées rapidement pour que 
la capacité d’intervention de l’agence de l’eau Loire Bretagne soit maintenue à un niveau permettant de répondre aux enjeux du 
bassin. 
 

Après en avoir délibéré le conseil municipal approuve cette motion que Mr le Maire signera  
 

Vote :   abstention,  contre,  Pour 11 
Voté à l ’unanimité 
 

4 – Préparation du 14 Juillet 2018  

Les papiers seront distribués dans les boîtes aux lettres. Réponse avant le  8 juillet 
 
Comme les autres années Christine se charge de faire les commandes. 



 
Montage barnum le 13 juillet à 9h :  Daniel, Jean Luc, Joël et peut être Pascal 
 
Rendez-vous à 16h30 sur place pour finir les préparatifs 
 
Demander aux employés communaux d’élaguer les arbres sur l’emplacement 
 
 

5 – Débat sur le projet de PADD : Projet d’Aménagement et de Développement Durable 
du PLUi (Plan Local d’Urbanisme Intercommunal 

Tous les conseillers avaient reçu au préalable un exemplaire de la dernière version du projet. Ils ont ainsi pu débattre sur les 5 
axes autour desquels s’articule le projet : 

 Multiplier les emplois sur le territoire 
 Maintenir l’offre en équipements, commerces et services, nécessaire à la vitalité du territoire 
 Poursuivre une croissance démographique positive participant au dynamisme du territoire 
 Etre plus vertueux en matière de consommation d’espaces agricoles et naturels 
 Protéger et valoriser un cadre de vie rural reconnu 

Ils ont remarqué que l’ensemble de ces points visait essentiellement à favoriser le développement des trois pôles définis en tant 
que tels au préambule, à savoir Sancergues, Herry et Beffes. L’essor des villages, désertés entre autres par les services de l’État, 
est fort compromis et la principale préoccupation serait plutôt leur survie. 
 
 
 

7 – questions diverses 

 
- Comité syndical du SIAEP : des travaux sont en cours pour changer des portions de canalisations, mais la présence 

potentielle d’amiante dans les goudrons oblige au préalable à faire des analyses parfois couteuses à la charge des 
collectivités. Les travaux prévus dans le bourg de Précy pour la 2ème tranche d’enfouissement des réseaux leur a été 
signalé. 

- Des pancartes de rue sont détachées vers les Chaumes. Elles seront remises par Pascal DEVALLIERE 
- Renouvellement du CUI : une demande sera faite à pôle emploi pour voir les possibilités pour refaire un contrat aidé ou 

demander un éventuel renouvellement. 
 
 
 
 
La séance est levée à 22h30 


